

=====  
=====  
Città del Vaticano le 2 Février 1948

Mon cher Président,

il y a des nouveautés, qui Vous intéressent et qui intéressent moi même.

Veillez trouver ci-inclus la copie d'une lettre, ou mieux d'un document, qui est une solution inattendue et donnée par la plus haute Autorité du problème de ma collaboration à l'O.C.I.C. et de mon rôle dans le Comité Directeur: je serai votre représentant officiel dans la Commission Pontificale, qui vient d'être constituée.

Cela est pour moi un titre d'honneur et dans le même temps une nouvelle épreuve d'extimation du Saint-Siège pour l'O.C.I.C., dont il veut un représentant dans sa Commission.

Peut-être il faudra en remercier la Secrétairerie d'Etat.

Je suis très heureux, mon cher Président, de travailler encore à votre côté et de Vous donner le témoignage de ma considération et de ma fraternelle amitié.

In Corde Jesu

Monsieur l'Abbé  
JEAN BERNARD  
Président de l' O.C.I.C.  
12, rue de l'Orme  
BRUXELLES